



みどり葉

VOL 4

発行
町田市立金井中学校 PTA
広報委員会

令和6年4月1日

2023年度2学期から3学期のPTA活動と、子ども達の様子を写真を通してお伝えします。まず、この3月で退職された仙北屋校長先生から皆様へのメッセージです。8年間、金井中のためにご尽力くださり、本当にありがとうございました。

● 仙北屋校長先生より



2023年度も、保護者や生徒のみなさんのおかげで無事に終わることができました。修了式で生徒のみなさんにはお伝えしましたが、私は今年度もちまして退職となりました。最初にこの学校に来た時の印象は「なんて空が広い学校なんだろう」ということでした。ビルに囲まれた渋谷区で勤務していた私にとっては衝撃的でした。このような清々しい環境の中で学校生活が送れるのは恵まれていると、うれしくなったことを覚えています。まさかそれから8年間も校長としていられたことは、とても幸運でした。

英語国内留学・アンガーマネジメント・地域人材の登用など、ほかの学校では行っていないことを取り入れたことに、戸惑った方も多かったと思います。しかし、保護者・生徒のみなさんは、すべてのことを受け入れて下さりととても感謝しております。今後は、金井中の応援団として協力していきたいと思います。8年間本当にありがとうございました。

仙北屋 正樹

前期花壇委員会



委員と子ども達が植栽した花壇が、町田市の秋の花壇コンクールにおきまして**入賞**しました。

お世話をしてくださったみなさん、ありがとうございました。

おめでとうございます！

後期花壇委員会

後期花壇委員のみなさんが植栽してくださったお花も、寒さや雪に負けず、かわいい花を咲かせてくれました。
入学式の頃には華やかな花壇が新入生を出迎えてくれるのではないのでしょうか。



3月30日の花壇



部活動わくわく体験

今年度も、金井中学校に入学予定の6年生を迎えて部活動体験が行われました。
中学生が小学生に優しく声を掛ける姿もみられました。
また、研修委員や係のみなさんのお手伝いもあり、盛り上がりました。
ここで全てをお見せできないのは心苦しいのですが、当日の様子をご覧ください。



金井育成会

金井町内会納涼盆踊り大会では、金井育成会の夜店を出店しました。来年度も夜店出店のボランティアを募っています。奮ってご参加ください！



まちかど子どもギャラリー

11月13日から12月15日まで、まちかど子どもギャラリーが開催されました。みなさん、観にいけましたか？



展示のための振り分け作業を体育館で行いました



いただいたコメントを市役所に飾りました

しめ飾り作り

毎年の年末恒例、鶴川第一地区委員会主催のしめ飾り作り。
今年も、会場の大蔵小学校にたくさんの方が集まりました。



姉弟で参加していた中学2年生の作品です
立派なしめ飾りができあがりました！

マナー講座

4年ぶりの職場体験に向けて地域にお住まいのマナー講師をお迎えし、2年生はマナー講座を受けました。

マナーとは、というお話だけでなく、各クラスに戻ってからは言葉遣いの練習や物の渡し方等を実践し、子ども達は真剣に取り組んでいました。

「挨拶とは、相手を認めて心を開く」というお話しが印象的でした。



二十祭まちだ

二十祭まちだ（成人式）の会場に金井中ブースが設けられ、卒業生が20歳の自分に向けて書いた「タイムマシン作文」をPTAから返却しました。

美術部のみなさんが、先輩達のために心を込めて力強い龍を描いてくれました。



命の授業

3年生は「生まれてきたことの奇跡」について、助産師さんから経験を踏まえた貴重なお話を聞くことができました。育休中の先生方と赤ちゃんも参加して下さい、赤ちゃんの抱っこ、妊婦体験、友達の心音を聞いたり、子ども達の良き学びとなりました。



1年を通して、金井中のPTA活動に参加してくださったみなさま、本当にありがとうございました。

心も体も成長する中学校での3年間は、多感な子ども達にとって一つ一つの経験が貴重なものとなります。

この様々な経験ができたのも、保護者の方々の助けがあったからです。

来年度からは、金井中学校PTAは「金井みんなの会」となり、その都度ボランティアのお声がけをいたします。

子ども達の成長を、一緒に見守っていきましょう！